
Ata  de  reunião  Ordinária  do  Conselho  Municipal  de  Direitos  da  Criança  e  do 
Adolescente de Campinas (01/01/2010 - 31/12/2011), realizada ao terceiro dia do 
mês de maio de dois mil  e onze às dezesseis horas, em sua sede sito à Rua 
Ferreira Penteado, nº 1.331- Centro. Estiveram  presentes os representantes do 
poder  público–titulares:  Janete  Aparecida  Giorgetti  Valente,Tânia  Maria  de 
Cássia  Marcucci  Oliveira,  Eliane Jocelaine Pereira,  Cristiane Aparecida Florêncio 
Savi e Nivaldo Dóro , os  representantes da sociedade civil - entidades de 
atendimento e/ou defesa da criança e do adolescente –  titulares: Silvia 
Elena Basetto Villas Boas, Frederico José Atílio  e seus suplentes Ângela Tereza 
Galbiatti Caporali. Estiveram presentes os convidados: Ana Paula Pinke (Conselho 
Tutelar), Maria Isabel Penteado (SOS Ação Mulher) e Lincoln Cezar Costa (Coord. 
da Casa dos Conselhos).A presidente Janete deu início à reunião às 16h18 quando 
se obteve o quórum regimental e solicitou inclusão de alguns pontos de pauta. 
Solicitação de alteração de plano de aplicação das entidades 2.3- ABBA; 2.4- Ação 
Forte; 2.5- Projeto Anhumas; 2.6- Boldrini; 2.7- Abrace Solidário. Inclusão ainda 
de uma solicitação da Comissão de abrigos do CMDCA como item 7 da pauta. 
Deliberação sobre: 1- Atas das reuniões anteriores. A presidente questionou 
os presentes se havia algum apontamento a ser feito às pautas anteriores. Não 
havendo  apontamentos,  foram  levadas  à  deliberação  e  aprovadas  por 
unanimidade. 2-Alteração  do  Plano  de  Aplicação  das  entidades:  2.1- 
Associação Beneficente Salém -  alteração devido à mudança no quadro de 
funcionários e novos encargos sociais. 2.2- Sociedade Feminina de Assistência 
à Infância- Creche Bento Quirino -  alteração para inclusão de despesas com 
higiene  e  encargos  sociais  e  utilização  do  recurso  além do  prazo  incialmente 
previsto para prestação de contas. 2.3- ABBA -  3 solicitações de alteração do 
plano  de  aplicação  de  recursos  considerando  atraso  na  obra  da  nova  sede, 
prorrogando depósito  na conta  corrente  da entidade somente  em junho;  2.4- 
Ação Forte – entidade recebeu recursos do Edital e solicita prorrogação do prazo 
para aplicação do recurso até 31/maio, considerando que ainda não concluiu a 
contratação  dos  educadores.;  2.5-  Projeto Anhumas -   solicita  aplicação  de 
parte de recursos em novo plano de aplicação não previsto inicialmente;  2.6- 
Boldrini -  solicita prorrogação da aplicação do recursos incialmente previstos de 
abril para junho de 2011; 2.7- Abrace Solidário – solicitação de nova aplicação 
de recursos que foram devolvidos pela entidade  por não ter sido utilizado dentro 
do  prazo.  Levado  todas  as  solicitações  à  deliberação,  foram  aprovadas  por 
unanimidade. 3-Versão  Final  do  Plano  Municipal  de  Assistência  Social 
2010-2013.  Janete explica que não depende da deliberação, apenas comunica 
que a versão do plano foi encaminhada pela SMCAIS a este Conselho e que o 
documento  ficará  a  disposição  dos  conselheiros  na  Secretaria  do  CMDCA. 4-
Relatórios  Contábeis  do  FMDCA  dos  meses  de  Outubro,  Novembro  e 
Dezembro/2010 e Janeiro e Fevereiro/2011.  O Tesoureiro Fred explicou que 
com os relatórios de outubro a dezembro de 2010 fechou-se o balancete de 2010. 
Apenas cumprindo uma formalidade, o colegiado deve deliberar, considerando que 
todos os documentos foram analisados previamente pela Comissão de finanças. 
Levado  à  deliberação,  foram  aprovados  por  unanimidade. 5-Renúncia  de 
recursos  destinados  através  do  FMDCA  à  “Sociedade  Campineira  de 
Educação e Instrução- Hospital e Maternidade Celso Pierro”.  Janete explica 
que entidade indicou que o recurso de R$16,00 destinados a ela, seja mantido no 
FMDCA. Levado à deliberação, foi aprovado por unanimidade.  6- Aprovação da 
minuta de alteração da Lei de Reestruturação e funcionamento do CMDCA. 
Jane  explica  que  a  minuta  já  foi  aprovada  em  dezembro  de  2010  por  este 
colegiado e que agora, após as considerações da Procuradoria da SMCAIS e da 
Comissão de Assuntos Jurídicos do CMDCA. Nivaldo, coordenador da Comissão de 
Assuntos Jurídicos teceu os comentários a respeito dos apontamentos feitos pela 
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Procuradora. Comentou ainda que o teor da minuta aprovada pelo colegiado em 
dezembro de 2010 não foi  alterado. Foram adequados alguns textos e termos 
conforme redação do Estatuto da Criança e do Adolescente. Silvia explicou que, a 
versão  copiada  e  distribuída  aos  conselheiros,  contém  os  comentários  e  as 
sugestões  feitas  pela  Procuradoria  e  acatadas  ou  alteradas  pela  Comissão  de 
Assuntos  Jurídicos  deste  conselho.  Feitas  todas  as  considerações,  o  colegiado 
deliberou e aprovou por unanimidade a minuta anexa que será encaminhada ao 
executivo.  O  Conselheiro  Nivaldo  lembrou  que  é  preciso  que  este  Conselho 
promova a  revisão  da  Lei  que  dispõe  sobre  a  estrutura  e  funcionamento  dos 
Conselhos Tutelares, visando adequá-la para o próximo processo de seleção que 
acontece em 2012. A presidente convidou os conselheiros para a composição do 
Grupo de Trabalho que se incumbirá desta tarefa. O GT ficou composto pelos 
conselheiros: Janete, Nivaldo, Ângela e Silvia.  7 - Solicitação da Comissão de 
abrigos/  CMDCA –  Adriana,  coordenadora  da  comissão  encaminhou  ofício  à 
diretoria executiva para liberação de recursos já previstos no plano Municipal do 
CMDCA–R$30  mil  para  seminário  previsto  inicialmente  e  após  avaliação  da 
comissão solicita destinar o recurso para contratação de um consultor/ supervisor 
para a execução dos serviços de acolhimento institucional. Levado à deliberação, 
aprovado por unanimidade.  8 - Informes – Jane comenta que o CMDCA recebeu 
o convite para Escola de Conselhos do estado de São Paulo. Em 16 e 17 de maio 
haverá capacitação para Conselheiros Tutelares e de Direitos e ocorrerá na sede 
da  APOT.  O  convite  foi  encaminhado  a  todos  os  conselheiros  que  deverão 
inscrever-se de acordo com sua disponibilidade e interesse. Sem mais assuntos, a 
reunião foi  encerrada às  17h02 e eu Silvia  Elena Basetto  Villas  Boas lavrei  a 
presente ata na presença de todos.
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